



Anmeldung



Wir freuen uns, dass Ihr Kind sich für die christliche Pfadfinderschaft der Royal Rangers interessiert. Mit diesem Schreiben bekommen Sie alle Informationen, die aus unserer Sicht für den Anfang notwendig sind. Die Royal Rangers in Hanau (Stamm 509) gehören zum C3 Church Hanau e.V. und sind darüber hinaus national und international organisiert.

In unserer christlichen Pfadfinderschaft geht es uns nicht um Herkunft, Können oder Aussehen, sondern um den Menschen. Jede einzelne Person möchten wir in seiner Persönlichkeit und seinen Fähigkeiten fördern. In einer überwiegend technisch und elektronisch ausgerichteten Zeit wollen wir Kindern und Jugendlichen im Alter von 6–17 Jahren eine echte, kreative Alternative der Freizeitgestaltung anbieten. Bewegung, Natur, Abenteuer, Musik, Kreativität, Spontaneität und christliche Werte gehören hier mit hinein. Respekt vor Gottes Schöpfung, Verantwortung und Beziehungsfähigkeit lernt man zusammen im Team auf Camps, Hajks und anderen Aktionen.

Unsere gemeinsame Kluft ist dabei ein sichtbares Zeichen, das uns mit den Pfadfindern weltweit verbindet. Sie überbrückt soziale Unterschiede und fördert das Zusammengehörigkeitsgefühl und ist gleichzeitig ein robustes Kleidungsstück, das uns bei all unseren Outdoor-Aktivitäten treu begleitet. Daher tragen wir sie regelmäßig bei all unseren Treffen.

Ein Royal-Rangers-Stamm ist in verschiedene Altersstufen eingeteilt, um die Kinder und Jugendlichen ihrem Alter entsprechend zu fordern und fördern. Die Altersstufen bei uns sind:

Forscher (6–8 Jahre) | Kundschafter (9–11) | Pfadfinder (12–14) | Pfadranger (15–17)

Alle Rangers sind dazu in einem Jungen- bzw. Mädchenteam, in dem Zusammenhalt, Freundschaft und Abenteuer erlebt werden, teilweise gibt es gemischte Teams.

Wir treffen uns derzeit alle zwei Wochen freitags von 17 Uhr bis 19 Uhr. Treffpunkte sind je nach Wetter und Programm die C3, Josef-Bautz-Straße 12a, 63457 Hanau oder die Klosterruine. Gerne erklären wir den Weg zu den Treffpunkten. Bei besonderen Aktionen kann es zudem zu anderen Treffpunkten und Zeiten kommen.

Um die Kosten der Arbeit zu decken, erheben wir einen Jahresbeitrag. Darin enthalten sind u.a. das regelmäßig erscheinende Magazin Horizont, Aufnäher etc. Zudem erheben wir für die Aufnahme und die Erstausrüstung (Kluft, Halstuch & Co.) einen Aufnahmebeitrag. Der Beitrag deckt die Kosten nicht, wir und die C3 freuen uns daher immer über Spenden. Camps und Aktionen werden separat berechnet. Gleichzeitig sollen die Kosten keine Teilnahme verhindern, daher gerne uns ansprechen.

Aufnahmebeitrag: 50 Euro (bei Wahl einer gebrauchten Kluft: 35 Euro)

Jahresbeitrag: 48 Euro

Im Jahr des Eintritts ist der Beitrag anteilig für volle Monate zu zahlen. Beispielsweise sind es bei Anmeldung am 10.04. für die Monate Mai bis Dezember 32 Euro.

Kontoverbindung: DE04 5065 0023 0000 1280 25 bei der Sparkasse Hanau

Möchte Ihr Kind eines Tages wieder austreten, ist dies jederzeit möglich, eine Rückerstattung von Beiträgen ist nicht möglich.

Wir freuen uns schon auf die Zusammenarbeit mit Ihnen und Ihrem Kind. Für weitere Fragen stehen Ihnen die jeweiligen Teamleitungen oder wir als Stammleitung gerne zur Verfügung.

Anmeldeformular

Vorname

Nachname

Geburtsdatum

Straße

PLZ Ort

Telefonnummer

Handynummer (optional)

E-Mail-Adresse

Relevante Krankheiten und Besonderheiten (Allergien, Medikamente, Unverträglichkeiten, ...)

Größe (für Kluft, bitte gewünschte Größe markieren):

Angaben in cm	116	128	134	140	152	164	176
Kragenweite	29,5	31	32	32,5	34	35,5	37
Brustumfang	76	80	82	86	90	98	106
Länge	48	56	57	58	65	70	76
Armlänge	43	46	49	53	57	60	64

Zutreffendes bitte ankreuzen, die Zustimmung bei den Fotos und Videos ist freiwillig.

- Ich erlaube meinem Kind bis auf Widerruf Mitglied der Royal Rangers in Hanau zu werden.
- Ich habe die Datenschutzhinweise des C3 Church Hanau e.V. zur Kenntnis genommen.
- Ich erlaube meinem Kind, nach den Treffen alleine nach Hause zu gehen.
- Fotos und Videos von meinem Kind, die im Rahmen der üblichen Royal-Rangers-Arbeit (Teamtreffs, Stammtreffs sowie Aktionen in Team, Stamm & Region) gemacht werden, dürfen für folgende Zwecke erstellt und veröffentlicht werden:
 - Dokumentation
 - Bereitstellung für andere Rangers & Erziehungsberechtigte des Stammes in Hanau
 - Präsentation bei Veranstaltungen wie Gottesdiensten des C3 Church Hanau e.V.
 - Präsentation auf der Internetseite der Royal Rangers in Hanau
 - Präsentation auf der Internetseite des C3 Church Hanau e.V.
 - Präsentation in den sozialen Medien

Ort, Datum

Unterschrift der Erziehungsberechtigten

Aufnahmeprüfung (ab Kundschafterstufe)

Als Royal Rangers sind wir auf dem Wachstumspfad. Jedes Kind kann nach und nach verschiedene Prüfungen ablegen, die dem Alter angepasst sind und einen herausfordern und fördern. Alle Rangers ab der Kundschafterstufe legen zuerst die Aufnahmeprüfung ab und dürfen anschließend das Emblem tragen. Für die Aufnahmeprüfung muss die Person 9 Jahre alt sein und an 3 Royal-Rangers-Treffen teilgenommen haben. Zudem sind die Zacken des Emblems zu nennen, die blauen Zacken sowie das Motto in eigenen Worten zu erklären, die Goldene Regel aufzusagen und das Versprechen ablegen sowie dessen Bedeutung erklären.

Die vier goldenen Zacken (Wachstumsbereiche)

körperlich | geistig | geistlich | gesellschaftlich

Die vier roten Zacken (Grundwahrheiten der Gemeinde)

die Erlösung | der Heilige Geist | die Heilung | die Wiederkunft Jesu

Die acht blauen Zacken (Hauptregeln der Royal Rangers)

wachsam | rein | ehrlich | tapfer | treu | höflich | gehorsam | geistlich

Die Goldene Regel

„Alles was ihr für euch von den Menschen erwartet, das tut ihnen auch.“ - Matthäus 7, 12

Das Royal Rangers Motto

„Sei bereit!“

Die Bedeutung des Mottos: Bereit sein für alles, z. B. andere Menschen zu achten, die Natur zu bewahren, auch in schwierigen Situationen fröhlich zu sein, zu gehorchen, zu teilen und zu geben, zu helfen, zu beten, zu arbeiten etc.

Das Royal Rangers Versprechen

Mit Gottes Hilfe will ich mein Bestes tun, um Gott, meiner Gemeinde und meinen Mitmenschen zu dienen, die Royal-Rangers-Regeln zu halten und die Goldene Regel zu meinem täglichen Leitspruch zu machen.